



Der Ausflug in den Hochwildpark Kommern der BLAUEN und GELBEN Farbkleckse

Die älteren Kinder unseres Kindergartens haben am 10.10.2018 einen sehr aufregenden Ganztagesausflug in den Hochwildpark Rheinland nach Kommern unternommen. Ein großer Reisebus, den wir von Spendengeldern refinanzieren konnten, fuhr 55 Kinder, die von 10 Erziehern begleitet wurden nach Kommern.



Bereits die Fahrt war ein großes Erlebnis. Viele Eltern brachten die Kinder zum Parkplatz auf dem erwartungsvoll die Ankunft des Reisebusses heransahen. Mit etwas Verspätung startete unsere Reise in die Eifel.

Dort angekommen mussten wir erst einmal frühstücken um gut gestärkt auf große Entdecker-Tour bei schönstem Herbstwetter zu gehen. Besondere Highlights waren:

- Die hautnahe Begegnung mit den Rehen, die viel an uns geschnuppert haben und es uns erlaubten, sie aus nächster Nähe zu beobachten.
- Ein Steinbock-Weibchen ist in ihr Gehege zu einem Männchen eingezogen, was wir live miterleben konnten.
- Das Beobachten der Wildschweine mit ihren Frischlingen
- Ein ziemlich wilder Elch (es war Brunftzeit... ☺) hat einen Baum entwurzelt!
- Die Mittags-Bratwurst und der tolle Abenteuerspielplatz.



Nach knapp 5 Stunden im Hochwildpark und den vielen Eindrücken und Erlebnissen waren einige Kinder ganz schön müde und nutzten die Busfahrt zurück für ein Nickerchen.

Dieser Ausflug wird uns bestimmt noch lange gut in Erinnerung bleiben.

